



Recibimos al Dr. Ricardo Arriazu para conversar de la actualidad económica nacional e internacional



La **Academia Nacional de Ciencias de la Empresa (ANCEM)**, el pasado jueves 13 de marzo realizó la primera sesión ordinaria del 2025. En esta ocasión, la Academia recibió la visita del economista con vasta trayectoria internacional, **el Dr. Ricardo Arriazu**, quien expuso ante los miembros de la Academia sobre los **principales temas de economía** que atañen al **mundo empresarial** a nivel global.

Además del distinguido invitado, los asistentes que formaron parte de la sesión fueron los siguientes **Académicos**: Dr. Daniel Funes de Rioja, Dr. Héctor Masoero, Ing. Federico Braun, Dr. Julio Macchi, Dr. Daniel Vergara del Carril, Ing. Arturo Acevedo, Dr. Felipe de la Balze, Dr. Carlos Blaquier, Lic. Sebastián Bagó, Lic. Eduardo Escasany e Ing. Jorge Enrique Shaw, entre otros.



Para **ANCEM** es muy importante recibir a distintas personalidades del ámbito empresarial que puedan compartir sus conocimientos y experiencias adquiridas a lo largo de sus carreras. Este tipo de charlas contribuye a los objetivos de la Academia, principalmente, aportando claridad sobre nuevos conceptos y actualidad que afectan la relación que existe entre empresa y sociedad.

Buenos Aires, marzo del 2025